

# Matheolympiade

18.01.2026 13:27



Die Mathematik-Olympiade in Mülheim ist Teil des landesweiten Wettbewerbs zur Förderung mathematisch interessierter Schüler (Klassen 5-13) mit lokalen Runden, bei denen Mülheimer Schulen wie die Luisenschule teilnehmen und Schüler in die Landesrunde nach Münster weiterkommen können, was das Interesse an der Mathematik weckt und logisches Denken fördert.

Auch in diesem Schuljahr fand wieder eine Mathematikolympiade statt, an der einige Schüler:innen der Luisenschule teilgenommen haben.

Die Bekanntgabe der Mülheimer Preisträger:innen fand am 15.12. im Mülheimer Rathaus statt.

Es wurden 5 Schülerinnen und Schüler unserer Schule für ihre tollen Leistungen geehrt!

Sowohl Zichen Weng (6a) als auch Maya Firsching (6e) erreichten einen 3. Platz, Marissa Wu (7c) gewann

einen 2. Platz und Zixuan Huang (James) aus der 9b und Stefanie Wu erzielten mit ihrer tollen Leistung einen 1. Platz – ihnen drücken wir für die Landesrunde die Daumen!

Wir sind sehr stolz auf euch!!! Vielen Dank an Frau Böder, die an unserer Schule die Mathematik-Olympiade organisiert.







